

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS. 18 MARZO 1948

El once de San Celoni, Campeón de Primera Categoría Regional-Grupo B.

Guixols, destacado en segunda posición.

Blanes, Pueblo Seco y Palamós, igualmente clasificados para las próximas eliminatorias.

Y así terminó tan disputado Torneo que, con la brevedad y concisión que las circunstancias imponen siempre a nuestras líneas, vamos a comentar en el presente reportaje:

Equipos: Los «cinco honorables» que en la Clasificación final ocupan los primeros puestos, son los que, por lo que a los cuatro primeros se refiere, han mostrado a todo lo largo del Torneo una mayor regularidad. El Palamós en cambio, que junto con el Blanes, son los únicos equipos que han logrado reunir 22 puntos en casa, se ha visto muchas veces en posición oscilante, debido a las menores ventajas que logró sacar en cancha ajena. Argentona y Anglés, especialmente el primero, comenzaron con un ímpetu arrollador para desvanecer más tarde. Gracia y Fuerte Pio, casualmente los dos barceloneses, se hallan abocados al fatídico descenso. Esa ha sido, contra todos los dimes y diretes, la gran verdad del que señala a los mejores. Una mala tarde puede tenerla cualquiera. Recordemos al efecto que el Gracia, nada menos que el más contumaz de los colistas, empató en Blanes y San Celoni. Pero 26 tardes, con suerte o desgracia, es más que una vulgar casualidad, a no ser que tomemos la palabra casualidad en el mismo tono hilarante que si de un chiste se tratara.

Resultados escándala. — El equipo mártir ha sido el San Sa-

durní, que siempre con el cero a su favor, Argentona y Samboyano le colocaron ocho soles iguales a ocho goles, Mollet siete y Guixols seis. El Blanes - Argentona con un rotundo 8 1 y el Guixols - Pueblo Seco con un no menos delirante 7-0.

Eficacia de las delanteras. — La del Guixols bate hogaño el récord conseguido en el Torneo, al lograr a su favor 74 goles. Le sigue el Campeón con 70, Argentona con 68 y el Palamós ocupa el noveno puesto, con 50.

Como defendieron su marca. — El Blanes bate el récord a su favor con sus 41 Goles en contra, seguido del Guixols con 44, San Celoni, Iberia y Gavá con 45 para alcanzar ya las astronómicas de 75 el Fuerte Pio, 77 el Gracia y 81 el San Sadurní.

En campo ajeno. — San Celoni se llevó 16 puntos, seguido del Guixols con 13. El campeón se embolsó además 32 goles, mientras el San Sadurní lograba reunir, a la inversa, 59 en contra.

Públicos. — No vamos a hablar como podría parecer el enunciado, de la actitud y comportamiento de ciertos respetables que siguen sin conocer la misión que les creó tal adjetivo. Nos referimos a los públicos que más han disfrutado a tenor de los goles marcados a su presencia.

El público guixolense se lleva de pleno la ventaja, ya que ha visto marcar 76, alegrándole solo 54, ya que los restantes 22 nunca, por ser en contra, pudieron resultarle de su agrado. Le sigue el de San Baudilio con 64, o sea 44 con aplauso y 20 con apuros. Y el que menos el de Gavá, con solo 47, de los cuales sonrió a 33 y lanzó por los demás, 14 ayes seguros.

Nuestra felicitación. — Muy cordialmente la transmitimos a todos nuestros jugadores, por el éxito que supone la conquista de nuestra segunda posición. Felicitamos igualmente a la Directiva del Club guixolense, por su celo y su desvelo en pro de la importancia deportiva que un día ya tuvimos como una de nuestras glorias mayores. A Coll, porque ha sabido cumplir su tácito compromiso, haciendo honor a la feliz designación que le señaló para el puesto que hoy ocupa. Y por último, nuestro saludo a la afición, que ha sabido cumplir con creces su deber, dando al Club todo el afecto de que solo es capaz su gran alma deportiva.

Y en nuestra alegría de hoy, no puede tampoco faltar nuestro recuerdo hacia quien tanto hizo para lograrla. Es por eso que hoy, como ayer y como siempre, recibe, amigo Casabó, nuestro saludo y un fuerte abrazo.

ESPECTADOR



Fuerte Pio, 1 - Guixols, 2

Partido magnífico, en el que ambos conjuntos se lanzaron con igual codicia en pos de la victoria dentro de las normas que prescribe la más sana deportividad.

No debe calcularse la victoria del domingo por el poco bulto que arroja su tanteo. Sin saber por qué, — ya que muy poca cosa se debatía en esta lucha, a no ser el mérito y honor de su victoria — salió el Fuerte Pio con un brío tal, que solo el arrojo y entusiasmo guixolense que tanto brillaron por su ausencia frente al Palamós, pudieron lograr lo que, más de una vez, pareció un imposible.

El 333, esa especie de «suma y sigue» con la que numera sus crónicas — dijo todavía la semana pasada: «La casualidad que es madre de muchas esperanzas y alegrías, quiso ser aliada del once guixolense y todo ese campeonato que ya fine le empujó, algunas veces inmerecidamente hacia los primeros lugares para hacerle creer que era un ídolo, o un «non plus ultra». A este latínazo replicaríamos nosotros con un tremendo y merecido «mons parturiens», si no fuera mucho más ideal seguir al cronista de los treses, por los mismos derroteros que trazó su propia pluma. Por qué la victoria del domingo, pese a quien pese, fué toda una victoria, si tenemos en cuenta que el Palamós, mucho más equipo que nosotros, (aunque ello no haya nadie que lo crea, empezando por la Tabla Clasificatoria que es donde los oros han sido siempre triunfos) encajó en aquel campo, el día 15 de Diciembre, un sabroso cinco-cero, susto que, por darle el colista, es una lástima que el diccionario no cuente con la palabra «repaliza».

Comenzó el partido — claro que nos referimos al del domingo — con franco dominio forpiense que se tradujo en su primer gol, logrado a los 15 minutos, obra de su extremo derecho que fusila a Galcerán Inmediatamente logra imponerse la reacción guixolense, cuya delantera, muy bien secundada por la media, se lanza al ataque, cobrando el jue-

go gran emoción. A los 29 minutos, Fornells centra sobre puerta, acudiendo Peyró al remate con extraordinaria valentía y en evidente peligro de su físico, logra, de cabeza, perforar la meta adversaria, topando con el portero y más tarde con el poste. Queda algo lesionado, aunque sortosamente sin importancia. Y con empate un tanto llegamos al descanso.

Comienza el segundo tiempo con neto dominio guixolense, en el cual la defensa azulgrana juega con mayor seguridad y firmeza y todos con la suficiente codicia y bríosidad para alcanzar la victoria. Dani y Xan, realmente infatigables, son los verdaderos conductores del ataque, perdiéndose muchas veces sus mayores esfuerzos, por la ineficacia total de su eje que desaprovecha las mejores oportunidades.

El ala izquierda guixolense realiza un buen partido, debido al gran juego que Dani da a Peyró, congratulándonos el fondo y resistencia del primero, así como la seguridad que ha vuelto a recobrar Galcerán.

A los 27 minutos, Dani que lleva la pelota corriendo por los dominios de Xan, dispara un chut magnífico consiguiendo el gol de la victoria, Reacciona de nuevo el Fuerte Pio, salvando todavía los azulgrana un gol casi seguro.

Si exceptuamos a Estrada, el Guixols hizo, en su conjunto, muy buen partido. De los propietarios, destacó la línea media. Puerta muy segura Defensa derecho excesivamente duro y de la delantera peligrosos sus dos exteriores. Arbitró muy bien Oliveras este partido que no tuvo la menor complicación.

Saludamos y agradecemos la asistencia de todos aquellos guixolenses que, avecindados actualmente en Barcelona y su comarca, se dieron cita en aquel

campo. A ellos brindamos nuestra victoria, por el calor y afecto que nos prestaron. Y agradecidos también al señor Pujol, otro guixolense no menos simpático, que obsequió a nuestro equipo con los dulces que acreditan la Pastelería Estrella de la calle Nueva. A todos, muchas, muchísimas gracias. — KIK.

CELULOIDE

«Camino de Santa Fe», cuya acción se sitúa en los tiempos turbulentos de la colonización del oeste americano, es una cinta que, a pesar de su largo metraje, no ofrece ningún resquicio practicable para los elementos de sorpresa, ya que no solo preveemos el final a partir de las primeras secuencias, sino que incluso logramos ver con anticipación lo que ha de suceder en cada escena. No falta el consabido idilio entre la cándida damita y el arrogante cadete de West Point, ni los caminos erizados de peligros, donde la emboscada surge a cada paso, con sus troteos por las amplias llanuras. Muy espectacular, no obstante, las cargas de caballería y los combates nocturnos y muy especialmente el ataque al arsenal de Harper's Ferri, todo ello realizado con los incalculables recursos de una técnica que ha alcanzado un extraordinario grado de perfección.

«Maria Antonieta» fué, como su título nos hizo ya preveer, un film de gran altura. Solo las grandes dotes artísticas de su protagonista Norma Shearer, ya valdrían por sí solas nuestro pláceme y aplauso, si no fuera que, tanto la presentación como sus decorados, merecen igualmente los mayores parabienes. Tyrone Power, algo discreto, en contraste con los demás intérpretes que logran muy notable conjunto.

RODIN

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni	: 26	15	7	4	70	45	37
Guixols	: 26	15	4	7	74	44	34
Blanes	: 26	12	7	7	52	41	31
Pueb. Seco	: 26	15	1	10	59	51	31
Palamós	: 26	11	7	8	50	46	29
Anglés	: 26	11	5	10	57	51	27
Mollet	: 26	11	5	10	54	49	27
Gavá	: 26	10	7	9	49	45	27
Iberia	: 26	11	4	11	49	45	26
San Sadurní	: 26	10	4	12	45	81	24
Argentona	: 26	8	6	12	68	66	22
Samboyano	: 26	10	1	15	61	59	21
Gracia	: 26	6	4	16	45	77	16
Fuerte Pio	: 26	4	4	18	42	75	12

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

La Mecanografía Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

Calzados DISPES

Ruilla, 33

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS

SARRETA

Barbería

BASART

Nota desagradable Viene de pag. 4

Detallaremos, por empezar, que nos parece conforme y ecuánime la reseña del partido entre nuestros equipos, aunque lamentamos que su título no esté a la altura del juicio sereno y honrado de referencia.

Señores del AS: debéis estar enterados que ni el Guixols murió pues si puntos son vida, estamos bastante más vivos que el Palamós; ni menos con el rabo entre las piernas, pues no creemos se dedique tan inelegante comentario a unos contrarios que lucharon siempre aunque sin suerte, con nobleza, deportividad y gallardía.

El artículo «Sr. Ganxó» nos parece sinceramente propio de un redactor de pésima calidad, torpe y espíritu soez. El Cramer (sin K) ¿se refiere a algún miembro de la Junta guixolense, o lo hace dirigiéndose a la afición de San Feliu en general? Si hace referencia a algún directivo o «pagano», válganos decir que es un grandísimo ignorante, pues ni existe ningún directivo que responda a las insinuadas características, ni existe otro pagano que la propia afición de toda una población. — Si se dirige a la afición guixolense en conjunto, nos parece un perfecto mal educado, pues el grollero insulto colectivo, amparado por la cobardía de su segura impunidad, es la forma más baja del proceder humano.

Preferimos considerar como escrito por manos irresponsables el segundo párrafo de «REBOTÉS», en el que, aparte la provocación típicamente «matonista», confunde el «mansismo» con la caballerosidad propia de los que saben perder; rechazamos la nota de una «vieja gloria» (sic), que se permite manifestaciones productivas exclusivas de su fecunda imaginación y fantasía, y haciendo punto final, y prescindiendo de todos los peros, aprovechamos la ocasión para desear a la afición palamosense un éxito completo en las actuaciones de su equipo, y al novel semanario una mayor serenidad, ecuanimidad y buen gusto en sus manifestaciones referentes a sus contrincantes. El Presidente del C. F. «Guixols»

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Torneo de Primavera. — Mañana, festividad de San José, y a las 4'45 de la tarde, se celebrará en nuestro Campo un interesante partido entre el C. D. Llagostera y el E. D. Guixols.

Servicio Farmacéutico. — Mañana, viernes, estará en servicio de turno la farmacia Ruscallada y el próximo domingo la Farmacia Carrera.

Velada. — Nuestro conciudadano Carmelo Barnés que, con sus bien logradas dotes de prestidigitador actúa bajo el nombre de Profesor Rambo, dió el pasado sábado una sesión de ilusionismo y sugestión en el Nuevo Casino La Constancia, ante una numerosa concurrencia que aplaudió su labor.

Baile. — Para el próximo Sábado de Gloria se anuncia un espectacular baile en el Salón Oriente, cuyos detalles daremos a conocer en nuestra próxima edición.

Religiosas. — Finalizado el ciclo de conferencias cuaresmales que se han venido dando en nuestro Templo Arciprestal, celebráronse la pasada semana las dedicadas a los hombres y jóvenes de esta Parroquia, con gran asistencia de sus feligreses.

Patronímico. — El Gremio de Carpinteros festejará mañana a su Patrono San José, con un solemne Oficio que, a las 10, 30, se dirá en la Parroquia. Los demás actos que componen su programa, serán celebrados en fecha próxima.

Futbol. — E. D. Guixols visitó el pasado domingo al Hilariense en su feudo, resultando aquel batido por 4 tantos a 3.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

SELLOS

COMPRO
VENDO
CAMBIO

JUAN CARGOL - San Feliu - Playa de Aro

Hotel LAS "NOIES"

Aguas carbónicas

La Mascota

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

He ahí los resultados de 1ª Regional B: Fuerté Pio, 1-Guixols, 2; Iberia, 1-Gavá, 2; Samböyano, U.S. Celoni, 1; P. Seo, 3-S. Sadurní, 1; Argentona, 5-Anglès, 6; Gracia, 1-Mollet, 0; Palamós, 3-Blanes, 0.

Caramellas. — Hasta el momento, son 3 ya las agrupaciones corales que tienen anunciada su salida para el próximo Sábado de Gloria.

Cartelera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades:

Viernes: «Un espíritu burlón», por Rex Harrison y Constance Cummings.

Cinema Victoria:

Viernes: «Incidente en Picadilly», por Anna Neagle y Michael Wilding.

Domingo: «Pasión de los fuertes», por Henry Fonda y Linda Darnell.

La Feria de Barcelona. — La Dirección de dicho Certamen ferial advierte a cuantos industriales y comerciantes deseen concurrir al mismo, que deben, según costumbre, solicitar cuanto antes la conveniente inscripción.

EL PROXIMO DOMINGO

derán comienzo las Eliminatorias

Por sorteo celebrado ante el Comité de Competición, resultaron elegidos los dos grupos siguientes:

PRIMERO

Guixols — Agramunt
Pueblo Seco — Amposta

SEGUNDO

Palamós — Blanes
Rapitense — San Celoni

El vencedor en doble partido del Guixols-Agramunt, deberá luego competir con el ganador del Pueblo Seco-Amposta, al igual que los figurantes en el grupo segundo.

Eliminados entre si ambos grupos, los vencedores de cada uno serán los llamados a disputar la final, en partido único y campo neutral.

GARAGE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza
DAMM

CERVERA

PASTELERIA

La Vienesa

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hotel MARINA

BAR

Bar el Dorado

Nuestra última palabra

Es propio de todo hidalgo saber cumplir el ritual prescrito por las normas que, en lo cortés, nos imponen el saludo y el respeto con caracteres de bienvenida, a toda nueva publicación que sepa y venga a cumplir con lealtad, los fines propios de una misión franca y sociable. La hermandad ha sido siempre un privilegio y, por ende, cualquier honor parece siempre poco para rendir culto a su tributo.

La Historia ha dado hombres y ha dado monstruos, como han servido a la literatura genios y perversos. Pablo Luis Courier, sin ir más lejos, quiso ya en vano intento rehabilitar el nombre que el mismo dió a sus escritos y en fe de ello es que todavía hoy la palabra panfleto, designe la pequeñez que, en cualquiera de los aspectos literarios, dicta el odio y la maledicencia. Pero más allá de lo que pudo ir el helentista y escritor francés, existe todavía el libelo que no es más que aquel escrito que, en su forma o intención denigra e infama a cosas y personas. Incluso — y solo en gracia de completar la cita — existió en jurisprudencia el Libelo de Repudio, instrumento o escritura por la cual se valió antiguamente el marido para repudiar a la mujer, dirimiendo así el matrimonio.

Todas estas consideraciones reverdecieron en nuestra memoria cuando, sin intento de expresar deseo o consentimiento de coligarlas, cayó y se cayó de nuestras manos la nueva publicación palamosense.

Todo, tanto su salida como nuestra espera, convidaba a la alegría de un júbilo capaz de conseguir los más amplios horizontes, porque somos — unos y otros — lo suficientemente bien nacidos para saber creer y esperar la dicha de toda vida ajena. Cada día resultó más imposible la inexistencia de un órgano que, similar al nuestro, a'entara la afición por un lado y fuera por el otro mutuo contrapeso que nos obligara a la tolerante comprensión en méritos de una rivalidad solo aparente. El fútbol nos separa, siendo conveniente y saludable tal separación, solo por el hecho de poder hallar luego en nuestra vecindad geográfica, las mieles de un mayor disfrute, como aliciente capaz de mantener más intactos y más firmes, los vínculos de una hermandad que solo otra Babel podrían destruir.

Y no es el tono horrorizante

con que fué escrito el primer número de «As» la forma de mejor lograr el propósito que a todos debe imponernos — y a nosotros más que a nadie —, por el solo hecho de ejercer, con miras a una mayor formación espiritual, nuestra misión periodística.

Somos responsables — colegas palamosenses — del daño que a todos puede causar la estereotipia de nuestras páginas. Por ello es intolerable señor Cramer, que no haya sido su propio gusto quien le haya privado de escribir, entre las más, frases irreverentes como esa: «*Los hijos besaban a sus padres, los padres a las madres, las madres a los amigos de los padres...*»

El periodismo, señor Cramer, aun siendo para muchos profesión, es un arte y una ciencia, como siempre, pero siempre, una decencia. De nada vale el que textualmente adviertan a sus lectores de que «*este primer número*» fuera «*escrito sin orden ni concierto*», si lo que logra es ofender y gravemente a ese público, que será peor o mejor que los demás, pero que incluso su compañero Aramis pudo dedicarle en la misma edición de marras la galanura de la frase siguiente: «*El comportamiento del público local, aparte de algunos peros, bueno. Supo digerir, sin indigestarsele, la victoria del Palamos*». Y es que nosotros — como por natural y sana reacción debería ocurrir a usted mismo — sabemos digerir con el orgullo de nuestra dignidad cualquier derrota, con la misma fuerza y serenidad con que nos lanzamos a repeler cualquier agravio. Y justo debe ser para reconocerlo, que el que acaba de inferirnos es realmente gravísimo. Incluso no dudamos que, ante la magnitud que presupone la ofensa, usted no quiso decir lo que realmente dijo, caso de que su pluma, como vemos en el resto de su escrito, respondiera a una formación de que, a todas luces, adolece. Pero no por ello se salva de la culpa. Para quien no sepa escribir, hay en el mundo tantas artes menores de que inclusive hubo sabido que, dando en la diana de la misma paradoja, llegó a concebir como profesión el tedio que mantiene cualquier vagabundo.

Sepa usted señor Cramer, como publicamente se lo decimos a su Director, que no podemos dar, cuando menos por el momento, la consabida bienvenida a una publicación que hirió la dignidad de nuestras gentes. Si la justicia

no es en ustedes suficiente para darles el valor que se precisa para rectificar, nos queda a nosotros el consuelo cuando menos, de negarles el franco saludo que siempre dictó nuestra hidalguía. No nos espanta el humor, ni menos la opinión dispar que ambos debemos mantener. Pero mientras no se corrija el yerro y siga AS por este mismo camino, prescindiremos de su existencia, tal como hacemos en la vida particular, donde cada cual, el que más y el que menos, se ha visto forzado, para compensar la maldad de tantas cosas, a prescindir incluso de las más queridas.

Desde hoy pues, y hasta tanto no se nos pruebe lo contrario, extendemos, como proclamó la antigua usanza, Libelo de Repudio, con el cual dirimimos con AS la posible correspondencia de cualquier diálogo, seguros de que el silencio continua siendo todavía, para según qué oídos, la única respuesta. — CHUT.

Nota desagradable

Acaba de llegar a nuestras manos el primer número del semanario AS, editado en Palamos. Nuestra primera impresión, antes de leerlo, ha sido de sincera satisfacción, pues no solo presumíamos que la edición en cuestión fomentaría todavía más, si cabe, la afición ya existente en nuestras vecinas poblaciones, exitando noblemente su rivalidad deportiva, sino muy especialmente porqué venía a confirmar la falsedad de unos rumores de una presunta crisis en el C. de F. Palamos, de la cual hubiéramos sido los primeros perjudicados.

Nos dispusimos pues a leer con fruición cuanto nos contase humorísticamente el portavoz de nuestros vecinos rivales y debemos manifestar que el tono agresivo e impertinente de la mayoría de su contenido nos ha profundamente decepcionado.

Cierto es que la euforia provocada por su reciente victoria sobre nuestro equipo, puede justificar, no sólo su tardía aparición, sino incluso ciertas pequeñas «indirectas» que aceptamos complacidamente como a buenos deportistas.

Observamos, sin embargo, en su conjunto, un tono de tan agria revancha, mal gusto y destemplanza que bien describe a sus «geniales» progenitores como individuos faltos de los más elementales rudimentos de cultura.

(Termina en la página 3)